

令和7年吉日

お取引先様 各位

(一社) 日本BPO協会  
会長 清水 竜一  
理事一同



労務費上昇に伴う派遣料金等への価格転嫁に関するお願い

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素より、当協会及び会員各社に対し、格別のお引き立て、ご理解を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、私ども日本BPO協会及び会員各社は、「働く人・取引先企業・会員企業のトリプルウィン」のビジョンの下、お取引先様の生産性と競争力向上に貢献すべく尽力しておりますが、依然として続く物価高や人手不足等の影響により、近年の人材サービス業界を取り巻く環境は、人材採用、定着の問題をはじめとして大変厳しい状況にあります。

とりわけ、政府が「賃上げと投資が牽引する成長型経済」への移行を進める中で、賃金相場は大きく上昇し、これに伴い、労務費も大幅に上昇している状況にあります。

このような状況下で、会員企業においては、業務効率化やコスト削減に最大限の努力を重ねておりますが、労務費の上昇が続く中で、適切なサービスをお取引先様に提供するとともに、現場で働く方々のために物価に負けない賃上げを行うには、労務費の適切な価格転嫁を通じた取引適正化が不可欠と考えています。

つきましては、誠に恐縮ではございますが、貴社におかれましても弊協会会員各社がお願いする価格の転嫁に格別のご理解とご協力を賜りたく存じます。

何卒、現状をご賢察の上、適切にご対応をいただけますようお願い申し上げますとともに、今後とも変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

敬具